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Ata da primeira (1ª) Sessão Ordinária, do primeiro ano legislativo, da décima 
primeira legislatura, da Câmara Municipal de Altamira do Paraná - Estado do 
Paraná, realizada aos quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte 
e cinco (04/02/2025), nas dependências da Câmara Municipal, situada na Rua 
Cantú, 180, sob a presidência do vereador Sergio Mesquita de Oliveira. A 
sessão iniciou-se às 19h00min, contando com a presença dos Senhores 
Vereadores: Jose Carlos de Souza – 1ª Vice-Presidente, Valdirene da Silva 
Leal – 2ª Vice-Presidente, Anísio Aparecido Cordeiro, Cristian Fagner 
Domingos, Marta Aparecida Andre e Paulo Carlos da Silva. Ausentes: Jean 
Carlos da Cruz dos Santos de Almeida e Maicon de Oliveira.  O Presidente 
iniciou-se a sessão cumprimentando aos nobres vereadores e munícipes 
presentes, e, sob a proteção de Deus declarou aberta à sessão ordinária. Logo 
após o Vereador Cristian Fagner procedeu à leitura do Evangelho de São 
Marcos (Mc 4,35-41). Na sequência, o Presidente solicitou ao Técnico 
Legislativo para proceder às leituras das atas da 1ª, 2ª e 3ª Sessões 
Extraordinárias, realizadas respectivamente nos dias 28, 29 e 31/01/2025. Após 
as leituras, o Presidente colocou as atas em discussões, não havendo, colocou-
as em votações, sendo as mesmas aprovadas por unanimidade. Na sequência, 
o Presidente solicitou ao Técnico para que apresentasse às matérias do 
expediente. O Técnico Legislativo apresentou os seguintes documentos: 
Correspondência recebida de outra fonte: Convite: Proveniente do Ministério 
Público do Estado do Paraná – Grupo GAEMA. Assunto: Reunião para 
promover o dia “D” de combate aos maus tratos a animais nos municípios da 
Regional de Campo Mourão. Indicações Nºs. 001, 002, 003 e 004/2025: 
Autores/Vereadores: Cristian Fagner Domingos e Paulo Carlos da Silva. 
Assuntos: Placas e numeração de imóveis urbanos; Revisão salarial aos 
servidores públicos municipais; Manutenção e construção de abrigo para 
embarque e desembarque de passageiros e Destinação de verba para 
aquisição de equipamentos no hospital. Não havendo vereadores inscritos para 
fazer uso da Tribuna, o Presidente declarou encerrados o primeiro e segundo 
expedientes. Finalizando por não haver matérias para apreciação na ORDEM 
DO DIA, e inscritos para o uso da tribuna no último expediente, o Presidente 
agradeceu novamente a presença dos presentes, e sob a proteção de Deus, 
declarou encerrada a sessão ordinária, da qual a ata será assinada pelo 1º 
Vice-Presidente e o Presidente. 
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